**いました。** 日に議案7件の審査を行 2月11日、3月7日・8

度)町田市一般会計予算

〜シティプロモーション

の推進~

令和5年度

(2023年

(6)

お示しいただきたい。

るということだが、具体像を

だいたり、

# 会の審査から

町田市議会には、4つの常任委員会が設置されており、本会議で付託された議案 所管事務調査による行政報告等、各所管事項について詳細にわたり審査を行っ ています。その中から、 各委員会の主な審査状況をお知らせします。

獲得したいということから、 楽しんでいる方に関するイン か、そういった町田暮らしを す。人に関しては、例えば町 事を順次掲載していく予定で まず7月中の公開を目指して、 は、町田の暮らしへの共感を 田市ゆかりのアーティストと かに市の施策に関する特集記 事を掲載するなど、また、ほ 載したり、物、事に関する記 公開後に人に関する記事を掲 モーションサイトについて 広報課担当課長 シティプ

なのか。 うのは主語がよく分からない が、市民がこのサイトを利用 答弁で分かったが、発信とい ていくことを想定しています。 せていただいて記事を掲載し して発信もできるということ 委員 発見というのは今の

例えば、ハッシュタグキャン とによって、 そういったものを実施するこ ていきたいと考えています。 ペーンのようなものを仕掛け なってしまいますので、サイ ただける方の獲得ができなく 公開するだけでは見に来てい トプロモーションという形で、 広報課担当課長 サイトを

モーションサイトを制作す

発信できるようなシティプ

、誰もが町田の魅力を発見 33年度の取り組みだ

例えば名産品とか野菜、そう する方々にインタビューをさ スポーツ、文化の活動であっ 地域活動、ボランティア活動、 と、それから遊ぶことという 活動すること、町田で働くこ は、町田に住むこと、町田で ら、事に関する記事に関して 関しては、町田の人が作る物、 タビューの記事、あと、物に たり様々ありますので、関係 ることに関しては、例えば、 たいと思っています。活動す いったことのご紹介、それか ようなテーマで記事を掲載し は動かせないですが、HCU あとはICUから一般病棟に ころを一般病棟からの転床、 と考えていますが、そこのと 確保して、運営していきたい で12床、ハイケアユニットを す。市民病院としては、最大 い診療報酬の点数を得られま ユニットで管理するほうが高 で看護するよりも、ハイケア で加算があります。一般病棟 なところで、病院の診療報酬 益的に下がるのではないか。

著しく減少することは見込ん 特に病院の収益的なところで 環ができることになるので、 救急の応需ができるという循 に移動して診療を行う。IC でいません。 Uが空くことによって、また

発信をしていた 看護師の配置基準が看護師1 南多摩医療圏の中で導入され 療室、ハイケアユニットは、 るものなのか。 療圏の間ではどんな感じであ ているかは、確認していない 人に対して患者2人を診ると 委員 HCUは、南多摩医 市民病院総務課長 高度治 補足として、ICUの

していきたいと考えています。 サイトへの誘導を 件 29 いうものに対して、 ハイケア

健康福祉

えませんので、今後の計画の やしていくこともないとは言 ていくが、病床数について増 にも対応していくことを進め ニットを進めて高度な急性期 院の計画として、ハイケアユ 市民病院総務課長 市民病

~HCU (高度治療室)

正する条例

の開設に伴い、病床数を

改める~

市民病院総務課長 収益的

患者数が減ったり、

病床数が18床減るこ

4件の審査を行いました。・13日に議案10件、請願2月21日、3月9日・10日 令和5年度(2023年 ~子どもクラブ 町田市一般会計予算

ています。

どもクラブだが、グラウンド が狭くなることが危惧されて いるのか。 いるが、現時点でどう考えて (仮称) 成瀬地区子

残る状況です。 どもクラブの整備の場所とし 使える状態というような形で て考えています。3分の2が グラウンドの約3分の1を子 児童青少年課長 委員 これまでのグラウン 今現在の

頻度も含めて詳細を伺いたい。 ドの活用状況について、その 児童青少年課長 平日の午 中はグラウンドゴルフ、ゲ ール、こういう団体が

とで、今、市民病院で懸念さ ユニットは看護師1人につき れている看護師が足りていな 患者4人を診られるというこ 応できるものなのか。 と言ったときに、すごく難し という形にはなっていきます。 い話なのか、状況に応じて対 い中でも、うまく運用できる 委員 病床数は増やしたい

の審査を行いました。日に議案13件、請願1件、

町田市病院事業の設置等

に関する条例の一部を改

中で見定めていくような形に なるかと思います。

休館日に

と考えるが。 ラウンドの広さを確保すべき ということで、できる限りグ 委員 基本設計はこれから

方の要望に合う形で、しっか り今後もご意見を聞いていき め、反映できる部分は地元の 声を引き続きしっかり受け止 児童青少年課長 そういう いと思っています。

> 機能を移設するため、 に併せて、改札口等の駅 〜鶴川駅の自由通路整備

### 会 決 で 議

年度)町田市一般会計予算に 号議案令和5年度(2023 付託された案件のうち、第7 のと決し、採決終了後に左記 ついて、原案を可決すべきも の附帯決議を付すべきものと 文教社会常任委員会では、 自由通路の位置づけについて ておきたいと思うが、南北

日の本会議において、全員一

致をもっ

て可決されました。

あたりを把握、確認をしてい グラウンドの半分ぐらいを使

思う。 ラウンドを使うことが多いと なくなるというのはデメリッ ンターは、土日とか祝日にグ ら、グラウンドの3分の1が 日、閉館で使えないとなるか 成瀬コミュニティセ

どもの居場所ですので、グラ と思っています。児童館も子 子どもクラブもたくさんの方 態は使っていただきながら、 ていますので、3分の2の状 べるとか、ご意見もいただい どもクラブがあると室内で遊 ウンドが3分の1減ってしま にご利用いただければと考え いますけれども、雨の日に子 ついては、検討していきたい

件の審査を行いました。日・に議案77件、請願12月21日、3月9日・10 関する施行協定 鶴川駅改良事業の工事に

【議会運

営委員会]

点で、町田市と小田急側の負 担割合の考え方について確認 小田急の鶴川駅の整備という 本当に必要な事業だと思う。 ど安全性の拡充という点でも、 の実現、ホームドアの設置な カレーターなどバリアフリー 田急電鉄株式会社と施行 利用者も多いし、エス 小田急の鶴川駅の改 協定を締結~ のです。 これらの議案は各々3月29

ます。 時間帯、曜日での利用傾向の 生を中心に使っている状況で 土日はサッカーで使用し、各 っている状況で、午後は小学 決しました。

第7号議案に対する

記

トも大きいと考えるが。 子どもクラブは日曜祝

第7号議案は賛成多数を持っ て可決されました。 3月29日の本会議にお

1 10

委員

云提出議案

会第1 町田市議会委員

則規第 則2 の号 一部を改正する規町田市議会会議 の一部を改正する

るため、 会を開会することを可能とす オンラインによる方法で委員 のまん延防止措置の観点から を与えるおそれがある感染症 生命及び健康に重大な影響 所要の改正を行うも

額が補助し されているのか、また、駅舎 の整備、改善もされ、協定金 どのような形で検討 として出されるが、 か。その工事の負担 **急の施設ということ** 

子どもクラブ整備事業のうち、 祉費、目5. 児童青少年費の 第1表歳入歳出予算の歳出 児童福 路は、市の 明いただきその補助の 地区街1 の施工で、都市計画 つくり課長 自由通 )考え方について説

款 3.

民生費、項2.

設けるとともに、その際に出 地域住民や利用者、運営委員 青少年健全育成地区委員会や た要望にできる限り応えるよ 会等との意見交換をする場を ブ整備にあっては、引き続き (仮称) 成瀬地区子どもクラ 駅利用者の 併せて駅金 道路にもな が、自由は に関する要綱、都が定めていいる自由通路の整備及び管理 自由通路 というところです。費用です 持分とし 内容に合っ 行っていくというところで、 る東京都は しっかり確保していくという 爭業費補助金交付要 跃道駅総合バリアフ わせて、国が定めて の利便性、快適性を に改札口をつけて、 舎の橋上化、改良を **週路を施工するのと** ては市のものになる なっていますので、

う努められたい。

本会議の結果

## ■ ● 委員会の行政視察 ■ ■ ■

各委員会は、情報を収集し、専門的知識を深め、優れた施策を市政に反映させるため、先進地等を視察して、特定事件について調査をします。議会運営委員会が次のとおり視察に行きました。				
年		令和5年(2023年)		
委員会	日程	視察先	視察項目	視察内容
議会運営委員会	2月1日 ~ 2月2日	取手市(茨城県)	市議会におけるICTの活用について 議会基本条例について	ICTの活用及び議会基本条例の制定に至る経緯、効果及び 課題や今後の予定について調査しました。
		豊田市(愛知県)	市議会におけるICTの活用について	ICTの活用に至る経緯、これまでに検討・実施した事項、効果及び課題や今後の予定について調査しました。

するに当たって、駅舎が当た か駅務室が必要になるので、 くると、どうしても券売機と 考え方の下で費用分担をして ものについては小田急という 今ある機能をさらに拡充する ないものを取り入れるとか、 そういったもの、また、整備 ては、今ある機能を移してい そういったものは町田市。今 いては、解体費とか移設費、 く、例えば、改札口を持って いるところです。 ってしまうようなところにつ っている。大きな考え方とし